

# Le Carnet du REF

[carnetduref@r-e-f.org](mailto:carnetduref@r-e-f.org)

Ndlr : l'espace journal est une denrée de plus en plus rare, par conséquent précieuse. En écrivant vos avis, merci de bien vouloir essayer de ne pas (trop) dépasser 2500 caractères, espaces et signes de ponctuation. Avec nos plus cordiales salutations. La rédaction de Radio-REF.

J'ai la triste nouvelle de vous annoncer le décès de **M. Albert ROBIN F6DAR**.

Il était en retraite depuis quelques années et vivait auprès de son épouse Eva dans les Deux Sèvres à Parthenay. À son grand regret, il n'a pu réinstaller les antennes.

Toutes mes pensées vont vers Eva et les enfants.

*Xavier PETIT F4ICZ, son cousin*



Le département du Calvados est en deuil. **Jean FARDEAU F6DVN** s'est éteint dans sa 98<sup>ème</sup>

année le 27 janvier 2022 après une hospitalisation.

Il était natif du Maine-et-Loire et il avait rejoint en vélo la Normandie au début de la seconde guerre mondiale.

Il était maroquinier et exerçait le métier de cordonnier à Falaise. Il avait passé son examen en de radioamateur en 1973 et obtenu l'indicatif F1CRQ puis, quelques années après, F6DVN.

Il avait adhéré au REF sous le numéro 26710 en janvier 1972.

Ses obsèques se sont tenues à l'église de Falaise le 1<sup>er</sup> février dans l'intimité.

Nous adressons à sa famille nos plus sincères condoléances.

*Dominique F5PAX*



Après une longue période d'accalmie, le REF68 vient à nouveau de perdre un

OM des plus sympathiques en la personne de **Martin SCHWINDENHAMMER F5GWV**, dont le décès est survenu début décembre 2021 à l'âge de 84 ans.

Il était né le 12 septembre 1937. Il est décédé suite à une attaque cérébrale. Infirmier en retraite, il n'était plus très actif sur les ondes si ce n'est les dimanche matin avec Roland F6HOR, mais il était surtout un écouteur assidu.

Personnellement j'ai le souvenir où dans les années 80, à l'époque du radio-club de Colmar, il suivait avec beaucoup de sérieux les formations à la licence. C'était un OM calme et très compétent. Il avait eu son premier indicatif le 2 juin 1989 et était passé F5GWV le 11 juin 1992.

Salut Martin, nous adressons nos plus sincères condoléances à toute sa famille dans cette épreuve et nous nous associons à leur peine.

*F1AEQ, F6HOR et les OM du REF68*



**Thierry**, notre ami **FILUL**.

Thierry était notre ami à tous depuis très longtemps, un temps pas si

éloigné, tellement la vie passe vite, trop vite.

Ta vie professionnelle en tant que technicien chez Weil, rue de Vesoul à Besançon t'a conforté dans ta passion pour la mécanique et l'électronique. Cela t'a même permis de créer ta propre entreprise.

Thierry, dès 1976, tu as eu un premier contact avec le monde radioamateur, avec ton voisin d'en face. Tu as passé ta licence dans les années 80. A partir de ce moment-là, tu as beaucoup participé à la vie associative en tant que membre actif.

C'est toi qui as eu l'idée de la Fête des Relais du Mont Poupet à Salins-les-Bains en 1989, toi aussi tu as concouru, comme bien d'autres, à la revue de notre association, tu étais présent aux différentes chasses aux renards, concours et réunions. Des déplacements chaleureux lorsque nous allions aux Salon Radio à Auxerre, à Friedrischafen, à Chenove et bien d'autres.

Tu as été un OM, une personne qui a su aussi donner du temps aux autres. Tu étais généreux. Tu as été un très bon électronicien et un très bon radio, mais tu avais aussi une autre corde à ton arc.

Tu étais un très bon ouilleur sur machines-outils. Tu avais des doigts en or. Tu ne manipulais peut-être pas le manipulateur Morse, mais la manipulation des manettes d'un tour ou d'une fraiseuse, c'était de l'art à l'état pur. Nous ne pourrions pas dire combien de pièces tu as fabriquées, données à chacun d'entre nous.